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２ 西東京市スポーツ振興補助金の交付について 
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名   称 

【当日配付資料】 

資料１ オランダ連携プロジェクト令和元年度中間報告 

資料２ 令和元年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会  議  内  容  

１ 開会 

○事務局 

ただいまより、令和元年度第２回スポーツ推進審議会を開会する。 

会議の進行は、会長が選出されるまで事務局が務める。 

 

○生活文化スポーツ部主幹 

令和元年７月１日から令和３年６月 30 日までの２年間の任期で審議会委員を委嘱させ

ていただく。 

ラグビーワールドカップが盛り上がりを見せており、来年の東京 2020 オリンピック・

パラリンピック競技大会開催に向けて、さらに機運醸成事業に取り組む。 

平成 29 年 10 月より取り組んでいるオランダ連携プロジェクトや、スポーツ振興事業に

ついて、引き続き委員の皆様のご意見やご提言などをいただきたい。 

 

○事務局 

  資料の確認 

 

２ 会長の互選、職務代理者の指名 

  会長：北岡委員 

  職務代理者：飯塚委員 

 



３ 議題 

○会長 

 会議録の作成については、発言者の発言内容ごとの要点記録とする。 

 

（１）オランダ連携プロジェクトについて 

○会長 

  事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

資料１「オランダ連携プロジェクト令和元年度中間報告」により説明 

   

○会長 

  委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員 

  本校でプログラムを実施していただいた。２回目ということもあり、児童はオランダと

いう国への関心が高まり、オランダ人と関わることに慣れてきたところである。 

  当日の様子をホームページの校長日記にて紹介しているので、ぜひご覧いただきたい。 

  児童が直接オランダ人パラアスリートから学ぶということで、国際や障害者理解を図る

ことができている。 

  市内の他の小学校へ伝えたり、市内の多くの子どもたちが関われるようにしていただき

たい。 

 

○委員 

  本校でもオランダの皆様と活動していただいた。生徒の関心も高まっていたが、教員の

パラリンピックへの関心が高まった。 

直接的、間接的な体験を通して、障害や障害者理解が深められた。また、選手自身の手

で直接メダルを見せていただくことも貴重な機会となった。 

 

○会長 

  今後はどのようなプロジェクトを予定しているのか。 

 

○事務局 

  今年度２回目となるオランダからのパラアスリートとパラスポーツの専門家の来日が、

11月中旬に予定されている。これまで同様に子供から大人まで幅広い年代、様々な分野の

方々と交流が図れるように計画している。 

  また、11月23日（土）に健康福祉部が主催する「ともに活きる！まちづくりフェス」で

は、誰でも気軽に参加ができるパラスポーツ体験などを行う予定である。その他、冬には

ボッチャ大会を開催し、障害のある方もない方も誰もが参加できる大会を開催する。 

 

○委員 

東京 2020 オリンピック・パラリンピック大会期間中に、オランダの練習などの受入れ

予定はあるのか。このようにプロジェクトを通して交流した選手が、どこで事前合宿をし

ているのかなどの情報を流せないか。 

 

○事務局 

西東京市での事前合宿等の受入れの予定はないが、これまでのプロジェクトで交流のあ

った選手の情報を発信できると、市民と一緒に応援ができそうである。オランダを相手国 



とするホストタウンの自治体間の交流もあるので、事前合宿の情報を収集したい。 

 

○委員 

オランダは、どこで事前合宿は行うか決まっているのか。 

 

○事務局 

  千葉県では陸上、水泳、バレーボールなど他にも多くの競技があり、埼玉県三芳町で柔

道、さいたま市で空手など、既に決まっている競技、場所がある。 

 

（２）西東京市スポーツ振興補助金の交付について 

○会長 

事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

  資料２「令和元年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査」により説明 

 

○会長 

  委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員 

  同じ大会に出場された３名の補助対象経費が大きく異なるのはなぜか。 

 

○事務局 

  補助対象経費のうち、会場までの交通手段を請求しない方、自家用車での往復分が対象

外だった方、東京から新幹線の鉄道賃を請求された方がいたため、補助対象経費に差が生

じている。 

 

○委員 

  小学生大会と中学生大会があるが、それぞれ何年生が出場されたのか。 

 

○事務局 

  小学５年生１名、中学２年生２名、中学３年生１名である。 

 

○委員 

  来年度もぜひ活躍していただきたいと思う。 

 

○会長 

  補助金の交付について、承認するということでよろしいか。 

 

○委員 

  異議なし。 

 

○会長 

  異議なしということで、補助金の交付について承認されたものと決定する。 

 

（３）その他 

○会長 

  事務局から説明をお願いする。 



 

○事務局 

平成31年度第１回会議録の内容確認について、ご承認をいただきたい。 

○委員 

  一同了承 

 

○会長 

  以上で本日の審議会は、閉会とする。 

 

 

 


